
整理番号：９-１ 

提言題名：市長と市民が会話出来る場を作ってほしい 

 

【提言の内容】 

 市長と市民個々が会話できる状況を作ってください。 

 市民の意見が直接市長に伝わり、より良い取手市が創れると思っています。是非、電話対

応なり、個々に会うなどの機会を作っていただきたいと思います。 

（令和元年 10 月受付） 

 

【回答】 

現在、市民の皆様が市長と直接会話出来る場はございませんが、市長に対してのご意見や

ご要望は、「市長への手紙」や市のホームページの「市政提言」といった方法で広く受け付

けております。市へ届きました手紙や市政提言は、広報広聴課を通じて市長へ報告するとと

もに、担当部署にも報告しております。また、ご回答を希望されたお客様には、取手市とし

ての回答をさせていただいております。 

今回いただきました「市長と市民個々が会話できる状況を作ることで、市民の意見が直接

市長に伝わり、より良い取手市が創れると思います」というご意見ですが、貴重なご意見と

して、市長まで報告させていただきます。 

（広報広聴課 令和元年 10 月回答） 


